
BUREAU EXÉCUTIF
# 03

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 29 JANVIER 2007
Corrigé par le Bureau exécutif du 05 février 2007

Responsable 
générale

Vacant Externe Frédéric Morin-Bordeleau

Secrétaire 
générale

Julien Lamalice Information Laurent Lévesque

Interne Vacant Sensibilisation et 
Mobilisation

Absent

Pédagogie Absente Affaires 
socioculturelles

Vacant

Trésorerie Vacant Délégué-e aux 
Affaires internes

Absente

Déléguée à la 
Pédagogie

Vacant Délégué aux 
affaires externes

Absente

Observateur-trice :
Tram Bui , Nicko Wodicka-Siguoin

0.0 Procédures

Laurent Levesque propose l’ouverture du Bureau exécutif
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium

Laurent Levesque propose Laurent Lévesque à la présidence et  Julien Lamalice 
comme secrétaire
Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux (22 janvier 2007)

Laurent Lévesque propose de changer, dans le PV du 22 janvier : délégué aux affaires 
externes---» vacant.
Julien Lamalice appuie
Adopté à l’unanimité

Julien Lamalice propose l’adoption du procès-verbal tel que modifié
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adopté à l’unanimité
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0.3 Suite du procès-verbal

-

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
Laurent Lévesque propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité

1.0 Externe
1.1 Camp de formation de l’ASSÉ

2.0 Information : BIG + moyens de pression
3.0 Affaires financières
4.0 Rencontres direction
5.0 Cafétéria et magasin scolaire
6.0 Garda
7.0 Local
8.0 CAMI-Mobilisation
9.0 Photocopieuse
10.0 Permanence
11.0 Affaires diverses
12.0 Levée

0.5 Déclarations

-

0.6 Régie / réflexions

Frederic Morin-Bordeleau:
- réunion avec Godbout/DG,
- cherché bouffe pour le comité,
- distribution du BIG,
- allé voir Ste-Anne de Lachine et 

Félix-Leclerc

Laurent Levesque:
- BIG : le terminer + distribution,
- Sophie Barat : mini-atelier de 

formation + impressions,
- ménage du local

Julien Lamalice:
- réaménagement

1.0 Externe

Le dégel des frais s’en vient et les mouvements nationaux adoptent des objectifs et 
des stratégies. La FECQ et l’ASSÉ ne s’entendent pas ensemble sur les mandats pour 
le gel ou pour la gratuité.

1.1 Camp de formation de l’ASSÉ

Fredéric Morin-Bordeleau propose l’organisation d’un bus pour aller au 
camp de formation de l’Association pour une solidarité syndicale 
étudiante (ASSÉ), ces 2, 3 et 4 février prochain,  avec les autres 
personnes qui partent de Montréal
Laurent Levesque appuie
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Adoptée de l’unanimité

Nous amènerons au CAMI demain une proposition de devenir un «comité de 
mobilisation volant» et d’aller faire de la mobilisation dans les autres écoles

McGill  organise  une  manifestation  pancanadienne  contre  le  dégel  le 
mercredi 07 février 2007, à 13h00

L’ASSÉ organise une manifestation le jeudi 29 mars 2007 pour la gratuité, 
les transferts fédéraux, et la conciliation études/famille

Il a été discuté en Assemblée informelle à Chicoutimi cette fin de semaine 
(27-28 janvier 2007) que les associations votent des mandats de grève en 
cas de dégel des frais de scolarité. Nous en parlerons bientôt en Assemblée 
générale

On va bientôt avoir nos autocollants

2.0 Information : BIG + moyens de pression

Sera discuté au CAMI de mardi

3.0 Affaires financières
La proposition de budget sera faite au courant de la semaine

4.0 Rencontres direction
Nous allons négocier l’accord avec la direction concernant le camp de formation.

Il y a une rencontre avec le conseil de direction demain.

5.0 Cafétéria et magasin scolaire
Ce n’est pas une priorité

6.0 Gardas
Julien Lamalice propose que le Bureau exécutif se positionne contre les allées 
et venues des gardiens de sécurité dans nos locaux
Frédéric Morin-Bordeleau appuie

Demande de vote :
2 pour 0 contre 1 abstention

Adopté à majorité

7.0 Local
Wow! Quel nouvel aménagement bien pensé!
Il suffit maintenant de le garder propre.
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Madjela Poirier va nous amener des nouveautés.

8.0 CAMI-mobilisation

8.1 Camp de formation

C’est pas mal réglé

9.0 Photocopieuse

Laurent  Levesque  propose  d’accepter  la  nouvelle  entente  avec  Toshiba 
Solutions d’affaires pour la nouvelle photocopieuse couleur à condition que la 
décision soit entérinée en Assemblée générale
Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité

10.0 Permanence

Laurent  Levesque  propose  de  commencer  dès  que  possible  l’appel  de 
candidature pour une secrétaire étudiante à la permanence de l’Association + 
liste de rappel, et que le Comité de sélection soit formé à la première Table de 
concertation (mercredi 14 février 2007); et que, en attendant la décision du 
comité de sélection et de la Table de concertation, Justine Blanco-Lalonde, si 
son horaire le permet, occupe ce poste
Julien Lamalice appuie
Adopté à l’unanimité

11.0 Affaires diverses
-

12.0 Lévée 
Julien Lamalice propose la levée
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité
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